

JORDANIA CLASICA

jordania clasica



Duración

8 días

Precio

Desde 2.195 €

Información

Jordania, con su rica historia, impresionantes paisajes naturales y hospitalidad sin igual, es un verdadero tesoro en el **corazón del Medio Oriente**.

Jordania es un rincón mágico que te transporta a través de los siglos. Sus antiguas ciudades y monumentos cuentan historias de civilizaciones que florecieron en estas tierras. **Petra, la ciudad rosa esculpida en la roca**, es un testimonio asombroso de la habilidad arquitectónica de sus antiguos habitantes. Al caminar por el Siq y ver el Tesoro aparecer ante tus ojos, sientes una conexión profunda con la historia.

El **Mar Muerto**, con su agua salina que te permite flotar en la superficie, es un oasis de relajación y curación. Mientras contemplas la puesta de sol sobre sus aguas tranquilas, te sumerges en un estado de calma y reflexión, admirando la vista de las montañas que se reflejan en el horizonte.

El **desierto de Wadi Rum**, con sus dunas de arena dorada y formaciones rocosas imponentes, te sumerge en un paisaje lunar que parece de otro mundo. Las noches estrelladas en el desierto son una experiencia mágica, donde la vastedad del universo se revela ante tus ojos.

La capital, **Amán**, es una ciudad que combina la modernidad con la tradición. Sus mercados bulliciosos y su mezcla de culturas te dan la sensación de estar en el cruce de civilizaciones antiguas y contemporáneas. El olor tentador de las especias y la comida callejera te invita a explorar los sabores auténticos de **Jordania**.

Pero lo más impresionante de **Jordania es la amabilidad y hospitalidad de su gente**. Los jordanos te reciben con sonrisas cálidas y te hacen sentir como en casa, compartiendo sus historias y tradiciones con generosidad.

En resumen, **Jordania** es un país que combina la grandeza de la historia con la belleza de la naturaleza y la calidez de su gente. Es un lugar donde puedes explorar los vestigios del pasado mientras te sumerges en la hospitalidad y la cultura contemporánea. Es un destino que toca tu corazón y despierta tu espíritu aventurero.

Razones para conocer Jordania:

Conoce la mítica ciudad de **Petra**, considerada **una de las maravillas del mundo**.

Ammán, puerta de entrada al universo jordano.

Siéntete como Lawrence de Arabia en el espectacular **desierto de Wadi Rum**.

Jerash, la Roma de Jordania.

Mádaba y su gran mapa de **Tierra Santa**.

Descubre enclaves bíblicos como el **Monte Nebo** y el insólito **Mar Muerto**.

Practica el buceo y otros deportes náuticos en la ciudad costera de **Aqaba**.

Los **castillos del desierto** de Jordania

Itinerario

DÍA 1

VUELO INTERNACIONAL

Presentación en el aeropuerto 3 horas antes de la salida para tomar el vuelo destino Amman. Llegada a Amman. Encuentro y asistencia en el aeropuerto. Traslado al hotel. **Cena fría en habitación.**

Noche en Amman.

DÍA 2

AMMAN > JERASH > AJLOUN > AMMAN · M

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Jerash, una de las ciudades de Decápolis. Jerash se encuentra al norte de Ammán, aproximadamente a 45 km y a una hora de distancia por carretera. Durante la excursión, visitaremos el Arco de Triunfo, la Plaza Ovalada, el Cardo, la Columnata, el Templo de Afrodita y finalizando, el Teatro Romano, con una maravillosa acústica. Después visitaremos el Castillo de Ajlun, fortaleza construida en 1185 y reconstruido más tarde en el siglo XIII, por los Mamelucos después de su destrucción por los mongoles. Es un castillo de la época de los Cruzados, situado en lo alto de la montaña y desde el que se contempla una Hermosa vista. Al finalizar la visita, regreso a Ammán. **Cena y Alojamiento.**

Noche Amman.

DÍA 3

AMMAN > CASTILLOS DEL DESIERTO > AMMAN · MP

Desayuno. Visita de la ciudad de Ammán. Sus más importantes avenidas, la Ciudadela, el centro urbano y el Teatro Romano. Visita por la mañana de los Castillos del Desierto. Después de terminar la visita regreso a Amman. **Cena y Alojamiento.**

Noche en Amman.

DÍA 4

AMMAN > MADABA > NEBO > PEQUEÑA PETRA > PETRA · MP

Desayuno. Traslado para realizar la visita de Mount Nebo desde cuya cima Moisés divisó la tierra prometida. Visita de la colección de mosaicos. Continuamos para la visita de Um Ar-Rasas; Umm Ar-Rasas es un pueblo pequeño que fue un importante lugar de la época bizantina. Aquí se descubrieron mosaicos del siglo VIII, haciendo que la Unesco los declarase Patrimonio de la Humanidad. Y salida hacia el pueblo de Al Baida, más conocido como la "Pequeña Petra". Este lugar tiene un gran parecido con la ciudad de Petra, destacando una garganta de pequeñas dimensiones, así como algunos monumentos, tumbas y un templo. Llegada a su hotel. **Cena y Alojamiento.**

Noche en Petra.

DÍA 5

PETRA · MP

Desayuno. Día completo dedicado a la visita de la ciudad rosa, la capital de los Nabateos. Durante la visita, conoceremos los más importantes y representativos monumentos esculpidos en la roca por los Nabateos. El Tesoro, famoso e internacionalmente conocido monumento llevado al cine en una de las películas de Indiana Jones, las Tumbas de Colores, las Tumbas Reales, el Monasterio, etc. Petra es uno de esos lugares del mundo en el que al menos hay que ir una vez en la vida. Al finalizar la visita regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

Noche en Petra.

DÍA 6

PETRA > WADI RUM · MP

Desayuno. Salimos a Wadi Rum. Visita de la zona y continuación hasta Wadi Rum. El nombre de Rum significa "elevado" en idioma arameo. Pero Wadi Rum es más conocido por el oficial del ejército británico T. E. Lawrence (Lawrence de Arabia), quien utilizó este desierto como base de operaciones durante la Rebelión Árabe de 1917-1918. La visita a Wadi Rum tiene una duración aproximada de 2 horas, y se realiza en peculiares vehículos 4 x 4, conducidos por beduinos, (6 personas por coche). Realizaremos una pequeña incursión en el espectacular paisaje lunar de este desierto. En nuestro paseo observaremos las maravillas que ha hecho la naturaleza y la erosión con las rocas y la arena. **Cena Especial Fin de año.** Alojamiento en campamento.

Noche en Wadi Rum.

DÍA 7

WADI RUM > MAR MUERTO · MP

Desayuno. Traslado al punto más bajo del Mundo; el Mar Muerto. Día libre para disfrutar de la playa. **Cena y alojamiento.**
Noche en Mar muerto.

DÍA 8

MAR MUERTO > AEROPUERTO AMMAN

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto. Salida en vuelo regular con destino a la ciudad de origen.

FIN DEL VIAJE

ALOJAMIENTOS:

CATEGORIA UNICA

Monarch Amman Hotel (Amman)

Petra Elite Hotel (Petra)

Luxury Rum Magic (Wadi Rum)

Holiday Inn Resort Dead Sea (Mar Muerto)

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelos internacionales en clase turista con Royal Jordanian.
- Encuentro y asistencia en español.
- 07 noches de alojamiento en los hoteles previstos o similares en habitación estándar.
- Media Pensión en hoteles seleccionados.
- Guía de habla española durante visitas.
- Traslados, visitas y entradas indicadas.
- Traslado en autobús moderno turístico durante el programa con WIFI.
- Caballos en Petra (Propina no incluida)
- 02 horas en pickup beduino en Wadi Rum.
- Tasas aéreas y carburante 380€ aprox.
- Visado para españoles incluido, otras nacionalidades consultar.
- Seguro basico de viaje.

NO INCLUYE:

- Bebidas y Propinas
- Extras y cualquier gasto personal
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación.

SALIDAS DESDE MADRID EL 26 DE DICIEMBRE

Precio

Precio final desde 2195€ persona

Maximo 20 personas.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

